

Bei einer Umfrage gaben 60 % aller Frauen an, die Beziehung zur Schwiegerfamilie sei angespannt.

Das Klischee von der bösen Schwiegermutter gibt es in jedem Kulturkreis. Aber stimmt es auch? Was ist dran an diesen Schwiegermythen?



In vielen Beratungszentren melden sich immer öfter verzweifelte Grosseltern, die ihre Enkel nicht mehr sehen können. Sie fragen sich: Was habe ich nur falsch gemacht? Andere Grosseltern werden häufig mit Kinderhüten, Einkaufen oder Fahrdiensten in Beschlag genommen und fühlen sich ausgenutzt. Es gibt aber auch Familien, die gut miteinander auskommen und sogar freiwillig unter einem Dach wohnen. Ganz ohne Konfliktsituationen geht es auch hier nicht. Das beste Rezept gegen „Schwiegermythen“, sagen Experten, sind klare Absprachen und die Bereitschaft aufeinander einzugehen. Doch was sich leicht anhört, hat im Alltag seine Tücken.

Wir recherchieren für die Sendung FENSTER ZUM SONNTAG Magazin, zum Thema „Schwiegermythen“.

Es soll um die ganze Bandbreite der oft tabuisierten Problematik in Schwiegerfamilien gehen und deren Art miteinander umzugehen. Von Ausnutzen bis Ausschliessen.

Sind Sie betroffen? Ist dieses Thema prägend in ihrer Familie? Für unsere Sendung suchen wir

Schwiegermütter / Schwiegertöchter / Schwiegerväter / Schwiegersöhne,

die **bereit und offen sind bei einem Beitrag mitzumachen**. Die also von **eigene Erfahrungen erzählen** und berichten, wie sie Beziehungen klären und auf einen guten Level bringen konnten.

Die Sendung wird am letzten Wochenende im Februar ausgestrahlt. Das bedeutet, dass der Dreh Anfang Februar stattfinden müsste. Aus diesem Grund sind wir sehr dankbar, wenn Sie uns Ihre Hinweise so bald wie möglich zuschicken könnten.